

全クラス合同おたより

～七夕まつり～

仁多福祉会立阿井幼稚園

令和6年7月5日（金）

今日は七夕まつりを行いました。七夕には、野菜を飾ると良い雨が降って作物がたくさんできたり、長くつなげる飾りを飾るとみんなが健康に過ごせるという意味が込められています。子どもたちと一緒に七夕飾りを作ったり、短冊に願いごとを書いて準備をして今日を迎えました。遊戯室に笹飾りや、各家庭から持ち出して頂いた野菜や園庭で育てた野菜を飾りました。

会の中で、保育者がする七夕の劇を見たり、七夕飾りの紹介をしたり、たなばたクイズもして盛り上がり、楽しんだひと時となりました。

家庭から様々な種類の野菜の持ち出しにご協力頂きありがとうございました。



昨日、小原ダム管理支所の方と陶山建設さんより笹を頂きました。
自分たちで笹に飾りつけをし今日を楽しみにすることができました。

七夕のお話を真剣な表情で見っていました。



～各クラスの七夕飾りを紹介～
自分たちが作った笹飾りをお話してくれました。



色とりどり野菜が並び子どもたちは大喜びでした。
らいおん組のみんなが並べてくれました。

七夕クイズをして楽しみました。

七夕にそうめんを食べると、1年間病気をせず元気に過ごせると言われています。
おかわりをしてたくさん食べました。



おいしそう☆七夕まつりのメニューは
たなぼたそうめん
クリスピーチキン
元気サラダ
スイカ
午後のおやつは
七夕ゼリー
牛乳



みんなの願いごとが叶いますように！！



本日、七夕飾りを持ち帰ります。